

> [Landrat / Parlament](#) || [Geschäfte des Landrats](#)

Titel: **Interpellation von Marianne Hollinger, FDP: Mittagstisch an Sekundarschulen**

Autor/in: [Marianne Hollinger](#), FDP

Mitunterzeichnet von: --

Eingereicht am: 22. Mai 2008

Nr.: 2008-131

Bemerkungen: --

[Verlauf dieses Geschäfts](#)

Herr Regierungsrat Urs Wüthrich hat an der [Fragestunde vom 13. März 2008](#) auf die Frage, ob es ab Schuljahre 2008/09 den Mittagstisch für Sekundarschüler gäbe geantwortet, ja es gäbe den Mittagstisch für Sekundarschüler ab Schuljahr 2008/09. Die Gelder würden bereit stehen und im Mai würde bei den Schulräten eine Vernehmlassung durchgeführt. Der Mittagstisch für Sekundarschüler könne ab August 08 eingeführt werden.

Nun aber hat noch keine Vernehmlassung stattgefunden und die BKSD scheint auf Anfrage hin das Dossier Mittagstisch für Sekundarschüler von einem Pult zum anderen zu schieben.

Da wir davon ausgehen, dass Herr Regierungsrat Urs Wüthrich sein Wort halten will, ist es allerhöchste Zeit, die nötigen Regelungen für den Mittagstisch für Sekundarschüler zu erlassen.

Frage:

Was tut die Regierung, damit es für Sekundarschüler ab Schuljahr 2008/09 einen Mittagstisch gibt wie am 13. März 2008 dem Landrat durch Herrn Regierungsrat Urs Wüthrich verbindlich zugesagt wurde?